

ABSTRAK

M. ASKAR NAWIR. 105 960 127 612 ” Analisis Pengembangan Usaha Tani Jagung (*Zea Mays L.*) Di Desa Kapita Kecamatan Bangkala Kabupaten Jeneponto “. Dibimbing oleh SYAFIUDDIN dan M. SALEH MOLLA.

Penelitian ini dilaksanakan di Desa Kapita Kecamatan Bangkala Kabupaten Jeneponto. Penetapan Lokasi penelitian dengan mempertimbangkan bahwa Desa Kapita merupakan salah satu daerah sentra jagung di Jeneponto. Waktu penelitian dilaksanakan selama 2 bulan yaitu dari bulan Januari sampai Maret 2017. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui strategi pengembangan usahatani jagung serta menentukan alternatif pengembangan usaha tani jagung. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan model analisis SWOT. Dimana analisis SWOT digunakan untuk mengidentifikasi berbagai faktor secara sistematis dan merumuskan strategi. Hasil penelitian ini adalah Kondisi internal pengembangan usaha tani jagung di Desa Kapita Kecamatan Bangkala Kabupaten Jeneponto yaitu tersedianya areal pengembangan jagung, tenaga kerja terampil, penguasaan teknik budidaya, modal petani masih lemah, jauhnya lokasi usahatani dengan pemukiman Kondisi eksternal pengembangan usaha tani jagung di Desa Kapita Kecamatan Bangkala Kabupaten Jeneponto meliputi permintaan pasar yang besar, agroklimat yang baik, sistem pemasaran yang mudah. Tingginya sarana produksi serta banyaknya pesaing. Alternatif-alternatif strategi pengembangan usaha tani jagung di Desa Kapita Kecamatan Bangkala Kabupaten Jeneponto dalam meminimalkan ancaman yaitu dengan memanfaatkan kekuatan dan peluang seperti pemanfaatan lahan secara maksimal dengan menerapkan teknologi tepat guna. Menjalin kerja sama antara petani, pedagang dan pemerintah setempat, melakukan tanam serentak guna menghindari serangan OPT serta meningkatkan pemberdayaan petani dengan pelatihan-pelatihan maupun penyuluhan. Pengembangan usaha tani jagung di Desa Kapita Kecamatan Bangkala Kabupaten Jeneponto berdasarkan kondisi internal dan eksternal, Alternatif yang dapat digunakan yaitu dengan menerapkan strategi *strenght-opportunities (S-O)* yaitu dengan memanfaatkan lahan secara maksimal dengan menerapkan teknologi tepat guna, melakukan tanam serentak guna menghindari serangan OPT, menjalin kerjasama antar petani guna memperoleh informasi terkait kebutuhan dasar dan pemasaran. Selain itu, peranan pemerintah merupakan salah satu alternatif dalam pengembangan usaha tani jagung di Desa Kapita Kecamatan Bangkala Kabupaten Jeneponto sebagai fasilitator bagi petani baik dalam penyediaan benih maupun kebutuhan produksi lainnya

Kata kunci : Usaha tani Jagung, Analisis Pengembangan dan Analisis SWOT